

Roland Allard

Écrit par Mansuy Dejean

Mercredi, 16 Mars 2016 11:07 - Mis à jour Mercredi, 16 Mars 2016 11:12

J'ai connu Thierry et son fils lors de son voyage au nord du Québec où je les ai accueillis chez moi ainsi qu'en 2014 avec François Dejean.

Mes sympathies à sa famille, à son fils, à toi et ainsi qu'à François.

Thierry a donc entrepris ce dernier long vol vers ce que l'on dit "l'au-delà".

Il est parti en accomplissant ce qu'il aimait le plus, voler et nous montrer sa Terre, que la Terre sa planète ait son âme.

R.I.P. Thierry

Roland Allard